

an. Er hielt die Augen geschlossen und schwankte unsicher auf seinem einen Bein. Sie sahen, wie das verletzte Bein schief herabhing, und wie seine Flügel leicht schleppten. Sie fingen an, merkwürdige schreiende Laute auszustoßen. Einer hüpfte zu ihm hin und pickte nach ihm. Der Verwundete schrie leise auf und fiel nach vorn auf die Brust. Er breitete



Frans Masereel

Holzschnitt

die Flügel aus, drehte den Schnabel nach oben und öffnete ihn weit, wie ein junger Vogel im Nest, der nach Atzung schreit.

Wieder schnatterte der ganze Schwarm und flog auf. Sie flogen hoch, zur See hinaus. Der verwundete Vogel richtete sich mühsam auf und flog auch auf, ihnen nach. Aber sie waren ihm weit vorauf, und er konnte sie mit seinen schwindenden Kräften nicht einholen. Sie wandten sich aber